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例会報告 第２７３７回 令和３年１２月９日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：田渕副 SAA 

■開会点鐘：保田会長 

■Ｒソング：我等の生業 

■お客様 ：  

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  保田会長                          

皆さんこんにちは、先日一般の人が宇宙に行ったということで、ZOZOTOWN の前

澤さんです。12 日間滞在するらしいが一人 300 億で、二名分を出したらしいで

す。一般の人も宇宙に行けるようになりましたがほど遠い金額です。やろうと

思えばできることを証明したと言っていましたが現実的には乖離していると思

われます。 

 

■幹事報告  岡﨑幹事                         

■ガバナー事務所より： 

・公式訪問スケジュール表について 

■地区国際奉仕委員会より 

・書損じハガキ・キャンペーン協力のお願い 

■仁淀ロータリークラブより 

・仁淀 RC 創立 30 周年記念行事のご案内 

■宿毛商工会議所より： 

・2022 年賀詞交換会のご案内 

■宿毛商工会議所より： 

・新年互礼会開催案内について 

 

 

欠席届 ８名 

 

■委員長報告                               

大島桜公園担当委員会 竹田委員長 

大島桜公園についてですがロータリーの森で枕木をつけるという工事ですが、 

市の担当で 100 本完成しました。よかったら見に行ってください。 

 

■プログラム  有田委員長                        

事務局卓話  伊與田事務員 

 皆さんこんにちは、事務局の仕事に声をかけてもらいもうすぐ３年にな

ります。梶原会員前任の山田会員に声をかけていただいて、丁度宿毛フェ

リーをやめて少しゆっくりしようとしていた時で、髪の毛も爪も派手なの

で、無理だろうとお断りしたら「大丈夫だって、誰も気にしねーって」と

言われ、軽い気持ちで面接し、そのまま、気づけば今です。 

 正直、ロータリークラブの事も何もわかっていなく、経理や、パソコン

業務も簡単な事しかしたことがなく、10日ほど引きつぎ業務を教えていた

だきましたが事務局が一人なので分からないことを聞く人もいない、何が

分かってないかも自分でもわかってない、失敗やミスをしてから気づくこ

とばかりで、今でも理解できてないこと、言われるまで知らないことがた

くさんあります。なので、会員の皆さんにも迷惑をかけることも多く、1

年に1回しかないことも多いのでなかなか慣れるというより、その都度、

こなしていき、失敗も多いですが、会員の皆様には優しくして頂き、お仕

事させてもらっています。 

 最初は何年も続ける気はなく、山田さんが困っていたので、何かのタイ

ミングまでは、と思っていたら山田さんの方が転勤でいなくなりました。 

 ご存知の方も多いと思いますが、私は正㐂の孫で数年前から店を手伝っ

ています。ロータリーの事務局をする前から知っている会員さんも何人か

いて、西田会員は小さいころから飲食店組合の旅行に行っていたので昔か

ら知っていて、岡﨑会員は私の叔父の同級生、小栗会員は私の仲のいい同

級生のお父さん、と知っている会員さんもいれば、未だにお名前と顔が一

致してない会員さんもいます。 

 宿毛の皆様は正㐂の事を知っている人も多いかもしれません。景気のい

い昔の話もよく耳にしますが、時代の流れと共に、若い人たちはなかなか

来ない店でした。このままではいけないと、私と父が正㐂で働いているみ

んなより、この店をこの味を守っていきたいと数年前、正㐂の営業に参加

しました。 

そこから、親子三世代、祖父祖母、叔父、父母、私の6名で少しづつでは

ありますが、色々な世代のお客様に来ていただけるようになり、店も活気

を取り戻してきたなと思っていたら、コロナで大ダメージです。家族なの

で助け合えること、我慢し合える事、正直苦しいこともありましたが、ロ

ータリーの会員の方々にも、お店に来ていただいたり、仕出しを注文いた

だいたりと、すごく感謝しています。 

 店では1番の若手なので、1番頑張らないといけないと思っています。で

すが私は、祖父や叔父のように板場さんではありません。作り手にはなれ

ませんが、宣伝や接客、今までは新しいことはなにもしていませんでした

が、SNSも今は私が担当しています。時代の流れと共に変化していく事も

大事ですが何より、おじいちゃんの作った正㐂の味を叔父が受け継ぎ守

り、昔ながらの味を一人でも多くの人に知ってもらいたいと、日々自分に

出来る事は考えています。 

 個人的な小さな夢だった、正㐂のポン酢もやっと商品化できました。ふ

るさと納税の返礼品にも登録していただき、店でも売っています。決して

安い値段ではないですが、店の味をそのまま商品にしたく、そこだけはこ

だわり、一人の思い付きから商品になるまでは数年かかってしましました

が、自分の考えと行動が形になり、すごくうれしい反面、原価が高くびっ

くりしました。 

逆に言えば、店でもそれだけこだわった手作りの味を提供してるんだなと

思いました。ポン酢以外にもソースやタレや出汁も昔からの手作りの味が

私は大好きです。 

店の仕事をしながらもロータリークラブの事務業もこれからも頑張ってい

きたいと思います。心配性で会議や何かがあるたびにドキドキしていま

す。なかなか人には伝わらないみたいですが、割と小心者なのでこれから

も会員の皆様には優しく見守っていただけると嬉しいです。 

 事務局として卓話させていただきありがとうございました。 

 

■出席報告                                

５８．３３％ 

■会長        保田 孝司          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        岡﨑 利久          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       小栗 学           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  有田 裕彦                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   池 和明                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 


